

24Jam

Sinergitas Polres Lombok Utara Tinjau Warga Terdampak Banjir Serta Salurkan Bantuan

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.24JAM.CO.ID

Apr 18, 2024 - 06:01



Lombok Utara NTB - Kepala Kepolisian Resor Lombok Utara, Polda NTB, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si, turun langsung mengunjungi warga yang terdampak banjir di wilayah Kecamatan Kayangan, Kabupaten Lombok Utara,

Nusa Tenggara Barat (NTB)

Hujan yang mengguyur Kecamatan Kayangan pada Selasa, 16 April, dari pukul 13.00 hingga sore 17.00 WITA, menyebabkan beberapa wilayah mengalami banjir. Diantaranya, Dusun Karang Lande dan Dusun Beraringan di Desa Kayangan. Selain itu, kerusakan juga terjadi pada jembatan yang menjadi penghubung antara Dusun Mpak Mayong dan Desa Dangiang, serta jembatan Lendang Jurang yang menghubungkan Dusun Tanak Muat dan Dusun Lendang Batu.

Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, mengatakan selain memberikan bantuan kepada warga yang terdampak banjir, ia juga ingin melihat kondisi di lapangan.

“Kunjungan ke lokasi banjir sekaligus mengunjungi masyarakat yang saat ini sedang terdampak mengalami tekanan mental dan kerugian material akibat bencana ini.” Ujar Kapolres Pada Rabu 17/4/2024

Dalam kunjungannya, Kapolres didampingi oleh Pabung 1606 Mataram Letkol Inf. Ibnu Haban, Wakapolres Kopol I Nyoman Adi Kurniawan Sh., para pejabat utama, Polsek Kayangan, dan Ketua Bhayangkari Cabang Lombok Utara.

Kapolres bersama rombongan memberikan dukungan dan bantuan kepada masyarakat yang saat ini sedang terdampak. Hal ini dilaksanakan untuk memberikan motivasi dan suport kepada masyarakat.

“masyarakat tidak perlu khawatir, karena Polri bersama TNI dan Pemerintah selalu ada dan siap untuk membantu masyarakat” imbuhnya.

Selain menyiagakan Personel Polres Lombok Utara untuk membantu warga, Kapolres juga telah menyiapkan tenaga kesehatan dari Urdokes Polres Lombok Utara untuk mengecek kesehatan warga yang terdampak bencana banjir.

“Semoga bantuan dan dukungan ini dapat membantu meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir” Pungkasnya.(Ada)